
CIRCOSCRIZIONE 7 ^
Aurora - Vanchiglia - Sassi
- Madonna del Pilone 

INTCI7 20 / 2021 17/05/2021

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  7 ^ - Aurora - Vanchiglia
- Sassi - Madonna del Pilone 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
DERI Gian Luca, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ALESSI Patrizia Maria CREMONINI Valentina LEMMA Francesca

AUSILIO Ernesto CRISPO Michele LUVISON Romano

AZEGLIO Luigi D'APICE Ferdinando MARCHITELLI Gerardo

BERGHELLI Michele DE SENSI Serenella MARTINO Francesco

BESSONE Stefania GARIGLIO Giulia MOISO Daniele

BOMBACI Rosaria GIOVANNINI Domenico SABATINO Silvio

CAMMARATA Giuseppe LA MENDOLA Giuseppe

CHIUMMENTO Angela LANTERMINO Davide

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: 
FORNARO Giancarlo - PINTO Rocco

Con la partecipazione del Segretario TEMPO Cristina. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: C.7 - CHIARIMENTI IN MERITO AL SERVIZIO TOBIKE.

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 7

PREMESSO
Che in data 5 giugno 2010 veniva inaugurato TOBike, il servizio Bike Sharing per Torino.
Che nel corso degli anni 2009 e 2010 il Comune di Torino ha impegnato la cifra di € 1.972.000,00 a
cui è stata sommata la cifra di € 394.400,00 pari  all’aliquota IVA del 20 % per un totale di €
2.366.400,00 a favore delle ditta Comunicare s.r.l.
Che  nel  2019  la  Città  di  Torino  si  è  impegnata  a  trasferire  ulteriori  €  70.000,00  alla  ditta
Comunicare S.r.l. per il progetto “Programma sperimentale nazionale di mobilità sostenibile casa-
scuola e casa-lavoro”

PRESO ATTO
Che molte colonnine e molte bici del TOBike sono attualmente danneggiate

CONSIDERATO
Che in data 15 febbraio 2021 il direttore commerciale dell'azienda che gestisce il servizio TOBike,
Gianluca Pin, è intervenuto in una commissione del consiglio comunale e ha promesso la svolta:
"Saranno riaperte 147 stazioni, alcune le rimuoveremo, altre le chiuderemo o sposteremo, ma il 15
febbraio saranno attivate venti stazioni e poi andremo avanti con un numero simile ogni mese " e
che  l'impegno  è  riportare  la  flotta  ad  almeno  1300  biciclette,  come riportato  dal  giornale  “La
Repubblica” in data 16 febbraio 2021.
Che la Circoscrizione 7 nel Consiglio del 27/1/2020 ha approvato l'interpellanza "Stazione fantasma
TOBike".

INTERPELLA

Il Sindaco e gli Assessori competenti per sapere:
1. Quante stazioni sono state installate sulla Circoscrizione 7, e quante rispetto al numero previsto.
2. Quante stazioni, di quelle installate sulla Circoscrizione 7, sono ancora attive e dove, quante non

sono mai state attivate e dove come ad esempio quella tra Corso Novara e Via Aosta
3. Qual è il totale dei fondi erogati dal Comune di Torino dal 2009 al 2021 per il progetto TObike
4. Quale era il numero di bici previste per il progetto TOBike finanziato dal Comune di Torino
5. Quante bici attualmente sono in servizio sulla Circoscrizione 7
6. Quante bici attualmente sono state ripristinate delle 1300 previste per la flotta

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

Procede alla votazione nei modi di legge.

Dichiara di non partecipare al voto il Consigliere Berghelli.

Il Presidente dichiara approvata tale interpellanza con il seguente risultato:
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Presenti e votanti: n. 22  

Voti favorevoli: n. 22
ALESSI, AUSILIO, AZEGLIO, BESSONE, BOMBACI, CAMMARATA, CHIUMMENTO, 
CREMONINI, CRISPO, D’APICE, DERI, DE SENSI, GARIGLIO, GIOVANNINI, LA 
MENDOLA, LANTERMINO, LEMMA, LUVISON, MARCHITELLI, MARTINO, MOISO, 
SABATINO.  
 
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Gian Luca Deri

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Cristina Tempo
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